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À: uranium
Objet: Présentation dun mémoire par Simon UHauterive

Bonjour.

Par la présente. je veux Faire savoir au BAPE que je n’otTre pas mon “acceptabilité au développement de la
filière uranifère au Québec ni au Canada.

Le risque envitonnemental me préoccupe le plus car je sais que les déchets résiduels de l’extraction minière
de l’uranium sont très difficile à gérer car il demeure radioactif très longtemps .Je craint la contamination de
nos court d’eau et de nos nappes souterraines qui sont notre richesse d’aujourd’hui et de demain. Les accidents
survenus antérieurement nous ont démontrer clairement les risques de l’utilisation de l’uranium.

Ma santé et celle de m’a Famille n’est pas à vendre à aucun prix. L’exposition à la radioactivité est nocive,
si infime soit telle. L’augmentation des risques de cancer est prouvé. Les résidus toxiques peuvent se répandre
sur de grandes distances et durent très longtemps. Avec tout les sites “claimé” au Québec et le peu de droit et le
peu de protection que la lois sur les mines offre au citoyen, nul n’est à l’ahris de voir son environnement
perturbé.

Le Québec n’a pas besoin de l’énergie nucléaire. Le Québec est déjà riche d’hydroélectricité. Le Québec
doit se diriger vers une politique d’ECONOMIE énergétique. L’économie mondiale se détourne de la filière
uranifère: trop cher et trop risqué’????

Faisons comme la Colombie-Britannique et la Nouvellc-lcosse et hanissons l’exploration et l’exploitation
de l’uranictm au Québec .le m’oppose au déeloppement d’une quelconque industrie de l’ctranium ou réacteur

nucléaire au Québec.

Merci aci BAPE de nous entendre.

Simon dl [auterive
fan1ansurlaroute(1 wnail.com
Caplan. Gaspésie. Qc.
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